



Ratifica Fitch México calificación a créditos del estado de Yucatán

Igualmente, ratificó la calificación de "A(mex)" a la calidad crediticia del estado de Yucatán y la perspectiva crediticia como "estable".

Nacionales -

Monterrey, 7 Mar. (Notimex).- La evaluadora financiera Fitch México ratificó la calificación de "AA(mex) vra" para cuatro créditos bancarios contratados por el estado de Yucatán, por un monto global de 2 mil 256.2 millones de pesos.

Igualmente, ratificó la calificación de "A(mex)" a la calidad crediticia del estado de Yucatán y la perspectiva crediticia como "estable".

Detalló que el crédito BBVA Bancomer (2009), con saldo de 654.7 millones de pesos a diciembre 2012 y el crédito Banorte (2011), con saldo de 303.6 millones de pesos, se ratifican en "AA(mex)vra".

Además, el crédito Banorte (2011-2), con saldo de 647.9 millones de pesos y crédito Banobras (2011), con saldo de 650 millones de pesos, se ratifican en "AA(mex)vra".

Resaltó que entre los fundamentos de la calificación destacan los favorables términos y condiciones de la deuda de largo plazo, sus bajos niveles de pasivos no bancarios y fuerte posición de liquidez, así como el fortalecimiento de la recaudación propia en los últimos años.

Por otra parte, advirtió que la calidad crediticia continúa limitada por la elevada estructura de gastos, que deriva en márgenes de flexibilidad financiera limitados, el elevado nivel de endeudamiento relativo a su generación de ahorro interno.

También le afectan los bajos niveles de inversión con recursos estatales, y las contingencias derivadas del pasivo pensional fondeado y no fondeado, añadió.

Dijo que entre los elementos que presionarían la calificación del emisor y/o su perspectiva, se encuentran un incremento superior a los niveles prospectivos de endeudamiento, así como un estancamiento o deterioro en la generación de ahorro interno relacionado con la elevada estructura de gasto operacional.

Por otra parte, destacó, un favorable dinamismo de los ingresos en conjunto con acciones dirigidas a controlar el gasto, tales que permitan un fortalecimiento en la generación de ahorro interno y una consecuente mejoría en los indicadores relativos de deuda e inversión con recursos propios, apoyarían una mejora crediticia.